



01.01.2014

Jahresbericht Hockey 2013

In der **Saison 2012/2013** kämpften erneut 8 Mannschaften in der Liga A um den Schweizermeistertitel. Dieses Jahr etablierten sich unsere Devils klar auf dem zweiten Platz. Sie gewannen sogar ein Turnier in dem sie die Black Hawks im Final besiegten. Gratulation.

Für die Liga B haben sich die Magic Flyers einen neuen Namen gegeben. Sie starteten nun unter dem Namen Spidercycle in die **Saison 2012/2013** und erkämpften sich den 4. Rang von 6 Mannschaften. Um die Ränge 3 – 5 gab es ausgeglichene Kämpfe. Oft entschied die bessere Tagesform oder das Glück für die Rangierung. Man sieht gute Fortschritte bei den einzelnen Spielern. Macht weiter so.

In die neue **Saison 2013/2014** starteten die Devils hervorragend mit einem Turniersieg und verwiesen die Black Hawks auf den zweiten Platz. Leider konnten dies im zweiten Turnier, unserem Heimturnier, nicht wiederholen.

In der Liga B starteten die Spidercycle ebenfalls sehr gut und erkämpften sich den 3. Rang. Wie letztes Jahr zeichnet sich ein enger Kampf um die Ränge 3 – 5 ab.

Neu konnte Sarah einige neue Spieler motivieren und hat in der Liga C unter dem Namen Young Spidercycle eine Mannschaft gemeldet. Diese hat sich schon auf dem 3. Platz von 5 Mannschaften etabliert. Macht weiter solche Fortschritte.

Besten Dank gebührt auch den Schiedsrichtern. Ab der Saison 2012/2013 rekrutierten sich diese neu aus den Spielern der einzelnen Teams. Dank Ihnen ist ein ordentlicher Meisterschaftsbetrieb möglich.

Die Trainer und Betreuer gratulieren allen Spielern und Spielerinnen zu ihren guten Resultaten, den persönlichen Fortschritten, dem regen Trainingsbesuch und freuen sich auf eine weitere gute Zusammenarbeit.

Für die Hockey-Gruppe
Ernst Uetz